



Lemke MEIN FABULÖSER JAZZ-ALLTAG

FOLGE 19 NICHTS PASSIERT

Neulich ist wieder nichts passiert. Ich wartete und wartete. Und nichts passierte. „Wenn hier nichts passiert, dann geh ich jetzt mal los“, sagte ich mir. Also ging ich los. Zuerst an den Briefkasten. Briefkasten ist immer gut, wenn gerade nichts passiert. Aber da ja gerade nichts passierte, befand sich im Briefkasten auch keine Post. Ich entschloss mich, ein wenig zu spazieren. „Vielleicht erlebe ich ja etwas“, dachte ich so bei mir. „Ich könnte ein wenig spazieren und vielleicht etwas erleben. Vielleicht passiert dann auch etwas.“

Ich schritt und blickte und wartete beim Schreiten. In einem fort. Ich begegnete niemandem. Im Straßenverkehr ereignete sich nichts. Und Wetter gab es auch kaum welches. „Warum nicht etwas stöbern“, kam es mir in den Sinn. „Ich könnte in einem Laden stöbern und auf etwas stoßen.“ Das nächste Lädchen, das sich fand, wurde von mir betreten. Nun war dies ein überaus sprödes Lädchen, welches außer drei Umlauten nicht viel zu bieten hatte. Ich stöberte in sprödem Trödel, doch fand sich nichts. „Ach“, seufzte ich, „erspähte ich in diesem Lädchen doch etwas Tand, ich nähme ihn und wär’s zufrieden.“

So verließ ich das Lädchen unverrichteter Dinge und fuhr fort auszuschreiten. „Was, wenn ich wo hinliefe, wo ich noch nie hingelaufen bin?“, überlegte ich. „Möglicherweise verirrte ich mich. Dann wäre auch etwas passiert.“ Ich schlug eine Route ein, die mir unbekannt war, und konzentrierte mich darauf, mich nicht auszukennen. So führte mich der Weg zu einem Park. Es gab dort Bäume, Bänke und viel Wiese. Doch passieren tat wieder nichts. „Was ist denn bloß los, dass nirgendwo was los ist?“, frug ich mich. „Warum passiert denn nichts?“ Das Einzige, was passierte, war ein Passant. „Entschuldigen Sie“, sprach ich ihn an, „wo ist denn hier was los?“ „Da müssen sie hier geradeaus und dann rechts um die Ecke, da ist was los“, antwortete er. „A-ha!“, sagte ich. „Vielen Dank!“ Ging geradeaus und

dann rechts um die Ecke. Dort fanden sich Buden mit Speisen und Getränken und ein wenig Musik. Es wimmelte von Menschen in Amüsierlaune. Ich blieb und aß und schaute. Und es passierte: wieder nichts. Nachdem ich dort ein Weilchen zugebracht hatte, ging ich meiner Wege. Leider scheiterte ich beim Verlaufen und langte schließlich wieder zu Hause an.

„Ich könnte“, dachte ich mir, „ich könnte mir einen Film im Kino ansehen. Und danach“, dachte ich weiter, „danach könnte ich auf eine Party gehen. Dann würde bestimmt etwas passieren.“ Nachdem ich mich herausgeputzt hatte, verließ ich mein Domizil, um mir einen Film anzusehen. Unnötig zu erwähnen, dass wieder nichts passierte. Auch auf der Party nicht, auf der ich viele Leute traf. Ich plauderte und aß und trank, schwang dann und wann das Tanzbein – doch es passierte nichts.

Womit wir auch schon wieder beim Jazz wären. Beim Jazz passiert auch nie etwas. Irgendwelche Leute drücken sich durch Musik aus und interagieren, dazu spielen sie irgendwelche Melodien oder Rhythmen oder Geräusche und versetzen den Zuhörer in irgendeine Stimmung. Aber passieren tut nichts. Genau wie beim Bücherlesen. Und überhaupt. Nie passiert etwas.